



町政を問う  
一般質問

## 通年型温水プールの早期実現を

町長=建設する考えはない

**問** 2017年9月議会で「地中熱利用システムの通年型屋内温水プールで健康維持を」の質問をしました。  
2010年、2011年にも同様の質問をしています。答弁は「現時点での建設予定はありません」とでした。

温水プールの有無が、その人やその家族がその町に住む移住条件の一つ、その町に住む魅力の一つだと言わっています。



びわのかげプール（永庄地内）

町長

2017年9月議会で「地中熱利用システムの通年型屋内温水プールで健康維持を」の質問をしました。

町長

町内の各プールの現状や老朽化への対応も含め、今後施設の集約・改修などを検討していくと建設する考えはありません。

当面は小規模な修繕などを丁寧に行いながら使用していきます。

**問** 2020年3月提出予定の「南会津町公共施設等総合管理計画」(案)には、2021年までに2年間で4件程度の除却計画でした。計画どおり除却すれば10億円以上になると試算ですが、町が算出する除却費総額は。

**町長**

毎年度の財政状況を見据えて実行に移していくため、試算していません。

**除却・廃止の公共施設の活用を**

町長=個人や企業と協議

除却計画の施設を、個人や企業へ賃貸や売却などの働きかけはあります。

それは除却費削減であり、売却収入、固定資産税などの収入になるのです。

**町長**

今年度の地域協議会やタウンミーティングでも、同様の意見があり協議した施設もありましたが売却には至っていません。

今後、個人や企業との話し合いも含め、その対応を協議します。